

Sin bajas en listas de espera

Señor director:

Iniciamos el cuarto año de Gobierno del Presidente Gabriel Boric y las listas de espera no dan tregua. A finales del 2023 se registraron 2.401.560 consultas de especialidad en espera, mientras que para finales de 2024 aumentó a 2.601.084 consultas, representando un 8,31% de aumento desde el 2023 al 2024, esto deja en evidencia la falta de políticas, reformas e inversiones que son necesarias para dejar de sobrecargar el sistema de salud que si no se toman medidas urgentes, el sistema seguirá sobrecargándose hasta un inevitable colapso.

SEBASTIÁN CHÁVEZ FARFÁN